## Antrag Nr. 04-F-01-0038 16 Büro der STVV

## Betreff:

Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 07.06.2004 Fluglärm über Wiesbaden

## **Antragstext:**

Wie von der Fraport im Zusammenhang mit Verzögerungen bei der Ausbauplanung des Flughafens mitgeteilt wurde, beabsichtigt das Unternehmen, die unmittelbar erwarteten Zuwächse im Passagieraufkommen von 3,5 bis 4,5 Prozent durch Erweiterung der vorhandenen Start- und Landekapazitäten zu lösen. Dies wird zu einem erhöhten Flugaufkommen führen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

in den entsprechenden Gremien verstärkt dafür Sorge zu tragen, dass die Belastungen der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger durch Abflugverfahren reduziert werden, die über unbesiedeltes Gebiet führen. Dabei sind insbesondere die Südumfliegung von Mainz zur Entlastung von AKK, Biebrich und Schierstein und die Verschiebung der Nordabflüge auf Bereiche östlich der A3 zur Entlastung der östlichen Vororte zu verfolgen.

## Begründung:

Wiesbaden, 07.06.2004

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent